
平成２９年度 宮城県連合中学校教育研究会理科研究部会 

 

第１回 幹 事 会 

                           日時：平成２９年６月２２日（木） 

                                      １４：３０～ 

                           場所：栗原市立志波姫中学校会議室 

                           進行：事務局 

次  第 

１ 開会 

 

２ 開会のあいさつ                         部会長 

 

３ 自己紹介 

 

４ 議長選出 

 

５ 報告・協議                                         進行；議長 

  （１）役員の選出等について  資料Ａ・Ｂ・Ｃ             事務局・部会長 

 

  （２）平成２８年度事業報告・会計決算報告 資料Ｄ・Ｅ         事務局・監事 

・繰越金を使い切っているが，今年度の運営が可能か。 

  →研究紀要の CD を各地区への配付とするなどして，支出を減らしていきたい 

 

  （３）平成２９年度事業計画       資料Ｆ・Ｇ・Ｈ       事務局・部会長 

    ①  事業計画（案） 

      ② 県大会について 

      ・宮城県中学校理科研究会［栗原地区］ 

中学校 ９月８日（金） 栗原市立志波姫中学校 

 ・小中合同開催で行う。午前中は小中合同で栗原山麓ジオパークの実地踏査，午後から小中分かれて

公開授業と研究発表を行う計画。 

       ③ 東北中学校理科研究大会について 

平成２９年度 なし 

    ④ 全国中学校理科研究大会（北海道大会）について 

８月２日（木）～４日（金） 

            ホテル ライフォート札幌・札幌市教育文化会館 

・各種大会の派遣割り当てに誤記あり，昨年の第３回幹事会の資料に訂正済み資料が記載されている。 

  →第２回に正しいものを再提案。今年度の派遣は仙台市北地区・仙台市南地区 

       ⑤ 関連事業 

           ○ 宮城県版「理科の自主学習」について 

・編集なし 

           ○ 平成２９年度「研究紀要４２号」について 

                （平成３０年３月発行予定） 

 

  （４）平成２９年度予算審議   資料Ｉ         事務局 

・県大会開催費が１万円の計上で大丈夫なのか。 

  →小学校県大会と合同で実施。宮連小の予算が多い。 

  →広告費等で収入も得られる。 



  →ジオパーク研修に関しては，栗原市ジオパーク推進室でバスまで出してもらう。 

・次年度以降も継続できるようにしていく必要がある。 

  →参加費の徴収を考えていく必要がある。次年度の予算請求で増額することを検討する。 

・ワークの執筆代がなくなったため，積立口座から東北理や全中理派遣の旅費を支出できなくなる。 

  →各校配分の旅費で派遣してもらえるよう，前年度から学校長に打診していくことを検討する。 

  →派遣する人数を会長＋１名にスリム化することを検討する。 

  →他県や他教科でどのようにしているのか，情報を集めていく。 

  （５）各地区からの情報交換及び研修 

 

６ その他 

・全中理への派遣は，各自申し込みをお願いしたい。また，旅費は一時立て替えてもらい，後日領収

書を事務局まで提出。その後，口座へ振り込むようお願いしたい。 

 

７ 閉会のあいさつ                           副部会長 


